

UNSER BLATT

Regionaler Vereins- und Gewerbe-Anzeiger

unpolitisch - nur unterhaltend

196.Ausgabe

Februar 2012

Auflage: 9.500



NUTZFAHRZEUG & PKW-HANDEL

Tel. 03628 - 5370451

www.NPH-Arnstadt.de

Alfred-Ley-Strasse 3a, 99310 Arnstadt

WIR KAUFEN JEDES AUTO!

PKW - Transporter - LKW - Busse - Baumaschinen - Motorräder - Unfallfahrzeuge usw. ...

Endspurt
beim

MCC



Was brauchen wir Radio und TV-
beim MCC ist immer Radau!

Mehr dazu im Innenteil



Nachrichtensprecher der "Aktuellen Kamera" - Thomas Umbreit

UNSER BLATT wird da gedruckt,
wo es gelesen wird.

Der MCC

beim Endspurt:

Was brauchen wir Radio und TV - beim MCC ist immer Radau!



Getragen vom diesjährigen Motto: "Was brauchen wir Radio und TV - beim MCC ist immer Radau" fanden 2012 die ersten drei Sitzungen des MCC statt. Gemeinsam mit dem Haarhäuser Carneval Verein (HCV) ging es am 21.01.2012 mit der Thronbesteigung los. Hier wurde das Prinzenpaar der Saison 2011/2012 gekürt. Kristin I. und Jens II. haben seither die Regentschaft in Mühlberg übernommen. Wie auch in allen Jahren zuvor, in Mühlberg ist die Thronbesteigung ein besonderes Ritual. Der Präsident des MCC, Ingolf Werisch, kündigte das Prinzenpaar an, der Vorhang geht auf, und kein Prinzenpaar ist da. Nun versuchten zunächst die Prinzessinnen der drei Vorjahre selbst wieder ans "Ruder" zu kommen. Ein Kinderprinzenpaar stand zwar bereit, aber für die vielen Abendveranstaltungen und auch außerhalb von Mühlberg - nein, das ging nun wirklich nicht. Erst als das Kinderprinzenpaar schließlich einen Schluck Wasser aus einem verzauberten Brunnen trank, verwandelte es sich letztlich in Kristin I. und Jens II.



Jens II. und Kristin I.

Tanzmariechen, Tanzteufel, Tanzminis, Tanzbären, Prinzengarde, Bobbachtswimmer sowie Büttenredner, Sketche und Beiträge des HCV sorgten im Anschluss an diese Zeremonie ebenfalls für ein abwechslungsreiches Programm. Die TA und TLZ schrieben u.a.: "Der getanzte Stechschritt der Garde hätte manchen Militär vor Neid erblassen lassen."

Aber auch weitgereiste Gäste waren zur Thronbesteigung erschienen. Der Präsident Rainer Kilian war mit seinem Gefolge aus Holzhausen bei Kassel angereist. Mit im Gepäck das Prinzenpaar, welches "rein zufällig" auch in der Band des Abends spielte.

Weiter ging es am 22.01.2012 mit dem Familien- und Seniorenfasching und schließlich wurden am 28.01.2012 die Narren von Aro-City (Neudietendorf) unterhalten.

Nur noch wenige Tage trennen uns vom "Endspurt" der diesjährigen Saison. Darum hier noch einmal die letzten Termine:

18.02.12	20.00 Uhr	Gala Abend
19.02.12	20.00 Uhr	Kinderfasching
20.02.12	20.00 Uhr	Rosenmontagsball

Alle Veranstaltungen finden im Schützenhof Mühlberg statt. Haben wir Ihr Interesse geweckt, dann nicht lange überlegt - überzeugen Sie sich live!

Ihr (Euer) Mühlberger Carneval-Club



Prinzengarde des MCC



Aal Heinz & die Wikinger des HCV



Tanzminis des MCC



Die Tanz-Company des HCV



Die Bobbachtswimmer





Tanzteufel des MCC



Werner und Herbert, alias Ingolf Werisch und Lars Apel



Die Techniker - ohne sie geht nichts.



Doppelmariochen des HCV



Tanzmariochen des MCC



Präsident und Prinzenpaar der Holzhäuser Karnevalgemeinschaft (bei Kassel)

UNSER BLATT wird da gedruckt, wo es gelesen wird.



Sketch mit Dr. Steffen Schmidt und Holger Schulz



Die Tanzbären des MCC mit Startänzer "Frank"

Die Rossbachlerchen des HCV

